



AYUNTAMIENTO DE VALLE DE LA SERENA

ANUNCIO de 14 de abril de 2008 sobre aprobación inicial de la redelimitación de la Unidad de Ejecución n.º 1 de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal. (2008081591)

El Pleno de este Ayuntamiento, en su sesión ordinaria de 11 de abril de 2008, y por la unanimidad de sus miembros presentes, que supone la mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación, aprobó inicialmente la redelimitación de la Unidad de Ejecución número 1 de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal de Valle de la Serena.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 38 del Reglamento de Gestión Urbanística para el desarrollo y aplicación de la Ley sobre el régimen del Suelo y Ordenación Urbana, aprobado por Real Decreto 3288/1978, de 25 de agosto, en relación con la Disposición Transitoria Octava, apartado 2.b) de la Ley 15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura, se somete el expediente a información pública por plazo de 15 días hábiles, a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio, para que todos los interesados puedan examinar el expediente y deducir, en su caso, las alegaciones que tengan por convenientes. El expediente se encuentra de manifiesto en la Secretaría General de este Ayuntamiento, donde podrá examinarse en horario de oficina (de ocho a quince horas).

Valle de la Serena, a 14 de abril de 2008. El Alcalde, MARTÍN CABALLERO HORRILLO.

FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE TENIS DE MESA

ANUNCIO de 29 de abril de 2008 sobre convocatoria de elecciones a miembros de la Asamblea General y Presidente. (2008081860)

La Federación Extremeña de Tenis de Mesa convoca, con fecha 29 de abril de 2008,

Elecciones a miembros de la Asamblea General y Presidente de la Federación. Toda la documentación del proceso electoral, se encuentra expuesta en el tablón de anuncios de la Dirección General de Deportes, así como en la sede de la federación, sita en Ctra. de Ribera, s/n., de Villafranca de los Barros.

Villafranca de los Barros, a 29 de abril de 2008. El Presidente de la Federación Extremeña de Tenis de Mesa, ANTONIO MANUEL ÁLVAREZ LUENGO.